

Journée carrière
7 décembre 2023
Imagine ton futur



Le 7 décembre dernier avait lieu la première journée carrière au Collège Mont-Royal, sous le thème Imagine ton futur, 41 professionnels sont venus partager leurs expériences au grand plaisir des élèves de 3, 4 et 5 secondaires.

En après-midi, tous ont pu assister à une conférence animée par un artiste-motivateur, M. Étienne Vendette, qui a su captiver les élèves avec son parcours et des tours de magie.

Merci à monsieur Jean-François Vinet, directeur des services pédagogiques et organisateur.

Merci aussi à l'ensemble des professionnels, aux enseignants et au personnel pour la belle collaboration lors de journée!





